## Selbsthilfe Thurgau sagt Hallo und Adieu

Weinfelden Seit vielen Jahren gibt es die Selbsthilfe Thurgau. Die Arbeit für Interessierte an Selbsthilfegruppen, deren Aufbau und alles, was organisatorisch zu erledigen ist, bewältigen zwei Mitarbeiterinnen. Flexibilität, Einsatzfreude und Engagement für Menschen mit herausfordernden Lebensumständen sind stets gefragt. Eine interne Herausforderung stellt sich zurzeit. Monica Loretan, hat die Selbsthilfe Thurgau Ende Februar verlassen, sie widmet sich einer neuen beruflichen Aufgabe. Glücklicherweise konnte eine neue Mitarbeiterin gefunden werden. Selbsthilfe Thurgau freut sich, Kathrin Pfister als neue Mitarbeiterin im Sekretariat zu 30% begrüssen zu dürfen. Ein herzliches Dankeschön und Adieu an Monica Loretan und ein fröhliches Hallo an Kathrin Pfister. Wir sind mit dieser neuen Besetzung weiterhin für Interessierte an der Selbsthilfe und einer Teilnahme in einer Gruppe oder einem Seminar da. Zu Bürozeiten ist jedermann willkommen! Gerne gibt die Selbsthilfe Thurgau telefonisch oder per Mail Auskunft.  $\times$  red



Stellenleiterin Regina Pauli und Kathrin Pfister, neue Mitarbeiterin Sekretariat. Az Vg